

病院の魅力

地域密着型病院で、矢板市内の幼稚園、保育園や小学校に手洗い教室に行くこともあり、地域の方たちと関わることができます。

スタッフ同士仲が良く、患者様のことについてそれぞれの職種の視点から話し合いができることも塩谷病院の魅力だと感じます(^▽^)/

配属先はどのように決まった？

ローテーション研修で各病棟に1日見学に行き、先輩のお話を聞き自分もこの病棟で働きたいと思い決めました。

お休みの希望は？

月4日間は希望を提出することができ、希望通りお休みをもらうことができます。

病院の雰囲気は？

アットホーム！！職員同士の距離が近いところが魅力です。職種関係なく仲が良く楽しく働いています😊

入職し1年経過して できるようになったこと

入職当初は何もできなかった私ですが

1年が経ち、採血や静脈注射などを

自立して行えるようになりました😊

その他にも、入院患者様の対応も任され、病棟の一員として働いています！！



新人研修について

病棟でよく行う基本的な看護技術やローテーション研修など、配属前に身に付けておくと良い知識や技術を学びます！先輩方がサポートについてもらえるので、不安なことや分からないことをすぐに確認できます。同期同士で話し合い、アドバイスしながら行うので、切磋琢磨しながら学習することができます。



やりがい

私が働いている2階東病棟では、消化器疾患・整形疾患の手術を受ける患者様が多く、様々な状態をアセスメントして看護援助を行っています。患者様が回復していく過程に携われることや退院が決まった患者様から「ありがとう」と感謝される時にやりがいを感じます！

教育は少人数制であり
個々のスピードにあった丁寧な
指導を受けることができます。
一緒に成長してみませんか？

お待ちしております！

塩谷病院を選んだ理由

インターンシップで実際に働いている看護師との懇談会有り、病院を詳しく知ることができました。アットホームな雰囲気を感じ、自分が働いているイメージがついたこと、教育体制も充実しており、チームサポート体制やPNS制度を採用しており、分からないことを相談できる環境が整っていたからです。

